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PROTOKOLL der 183. ausserordentlichen Delegiertenversammlung des 
VSS, vom 3. September 2024 – online (Zoom) 

PROCÈS-VERBAL de la 183ème Assemblée des Délégué-e-s de l`UNES, du 
03 septembre 2024 – online (Zoom) 

 

Präsenzliste | Liste de présence 

 

AG Statuten/VSETH: Nils Jensen 
VSETH: Klara Sasse, Kolja Frahm, Leonard Knirsch, Vivienne M. A. Hanke, Maximilian 
Degner, Clément, Julia Bogdan, Jannik Kochert, Emir İşman 
VSUZH: Sébastian Margot, Ladina Bischof, Kajsa Bornhauser, Nathalie Guibert 
Uni Luzern (SOL): Giulia Liggenstorfer 
students.fhnw: Nuria Regensburger, Ömer Koyuncu, Jasmin Poinsitt, Julian Wyman, Noëmie 
Fernandez, Andreina Gürtler, Jonathan Koenitz 
VSPHS: Jaasintha, Tessa Brinkhof, Keana Haindl, Sandro Maio 
VSBFH: Nina Ramseier, François Lanzeray 
FAE-HES-SO: Damien Richard 
Skuba: Elena Gencevičiūtė 
FEN: Odile Jaques, Émilie Schranz, Sarah Truffer 
SUB: Tim Röthlisberger, Sandro Arnet, Cheyenne Friedrich, Naima Hillman, Joshua Bürge 
FAE: Tania Pedro Manuel, Fanny, Maxime Oswald 

 

Gäste | Invité∙e∙s: 

Externe Sitzungsleitung: Yael Käelin 

Kandidierende | Candidat∙e∙s:  

Protokoll | Procès-verbal: Elena Jäggi, Nadège Kunz 

Dolmetscherinnen | Traductrices: Carlotta Ehrenzeller, Emile Blant 

Vorstand | Comité exécutif: Nadège Widmer,Sophie Wang, Emile Blant, Vincent Meme 

Generalsekretariat | Secrétariat général : Luzian Franzini, Carlotta Ehrenzeller  

Präsidien VSS-Arbeitsgruppen | Présidences groupes de travail de l’UNES : --- 

GPK | CdC : Nicolas Triebold, Ruben Garbade 
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Traktanden | Ordre du jour 

Zuhanden der Delegierten, GPK, VertreterInnen, Kommissionsmitglieder und Gäste |  
A l’attention des délégué·e·s, de la CdC, des représentant·e·s, des membres des commissions 
et des invité·e·s 

 

Ausserordentliche 183. 
Delegiertenversammlung des VSS  
03. September – Online (Zoom)  

 18h45 Beginn   

1 Formalitäten  

1.1 Feststellen der Beschlussfähigkeit  

1.2 Wahl der Stimmenzähler*innen  

1.3 Wahl der Protokollführer*innen  

1.4 Genehmigung der Traktandenliste  

  

2. Anträge   

2.1 Antrag auf Statutenänderung – Diskussion 
und Beschluss  

3 Wahlen (Vorstellung und Wahl)  

3.1 Co-Präsidium der SOLIC  

3.2 VSS-Vorstand  

4. Varia  

  

Ende der DV 21:15   

183ème Assemblée des délégué·e·s 
extraordinaire de l’UNES 03. Septembre – 
Online (Zoom)  

 18h45 début   

1 Formalités  

1.1 Détermination du quorum  

1.2 Élection des scrutateurs·trices  

1.3 Élection des procès-verbalistes  

1.4 Acceptation de l’ordre du jour  

  

2 Motions   

2.1 Proposition de modification des statuts - 
discussion et décision  

3 Elections (présentation et élection)  

3.1 Co-présidence de la SOLIC  

3.2 Comité de l’UNES  

4. Divers  

 

Fin de l’AD 21h15 *  
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Kleines Beschluss Glossar Petit glossaire des décisions 

(keine) [gegen]stimme(n)  (aucune) voix [contre] 

(Schluss)abstimmung  vote (final) 

abgelehnt/zurückgewiesen  rejeté·e/refusé·e 

Abstimmung unter Namensaufruf  vote nominal 

Änderungsantrag  amendement 

angenommen/genehmigt  accepté·e/adopté·e 

Antrag motion 

aufnehmen  reprendre 

ausreichend  suffisant 

dafür / dagegen  pour / contre 

einstimmig  à l'unanimité 

Eintreten (auf ein Geschäft)  entrée/entrer (en matière) 

erreicht  atteint 

ja / nein / enth.[altung]  oui / non / abst.[ention] 

klar/offensichtlich/deutlich  évident 

Mehr(heit)  majorité 

Stichentscheid  trancher 

still(schweigend)  tacitement 

zurückziehen  retirer 
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0 Begrüssung | Mots de bienvenue  

18:45 Sitzungsleitung Yael Kälin, sektionslos 

Kurze Informationen zum Ablauf der Sitzung 

 

1 Formalitäten | Formalités 

1.1. Feststellen der Beschlussfähigkeit | Détermination du quorum 

Yael: Der erste Punkt wäre die Feststellung der Beschlussfähigkeit; das Quorum.  

Nicolas, GPK: Es sind 29 Delegierte anwesend und 12 Sektionen. Damit ist das Quorum 
erreicht.  

Nicolas, GPK: Schickt doch bitte eine Liste der Anwesenden, am besten via Zoom. 

Nuria, students.fhnw: Ich würde gerne vermerken, dass bei uns noch nicht alle anwesend ist, 
werde der GPK aber eine Namensliste zukommen lassen. 

Yael: Vielen Dank für die Ergänzung. 

Damien Richard, FAE-HES-SO: Est-ce uniquement les personnes présentent sur Openslide. 
Peut on valider les personnes sur Openslide pour ne pas perdre de temps. 

Nicolas, GPK: Wir müssen die Teilnehmer:innen manuell einsetzen. 

 

1.2 Wahl der Stimmenzähler*innen | Election des scrutat-eurs-trices 

Yael: Dank OpenSlides wird das Ganze etwas einfacher ausfallen. Tim Röthlisberger wird als 
Stimmenzähler vorgeschlagen. Abstimmung erfolgt via OpenSlides.  

Sarah Truffer: je ne peux pas voter, il y a écrit qu’il faut être présent. 

Cheyenne , SUB: Ich bin gerade erst dazugekommen. 

Yael: Jetzt können 30 Personen abstimmen.  

Maxime Oswald FAE: je ne peux pas voter, mon slide a un problème 

Nicolas, GPK: Es gibt 22 Ja-Stimmen, 1 Nein, 4 Enthaltungen, total 27 Stimmen. Tim ist somit 
gewählt. 

Maxime Oswald FAE :je n’ai pas d’autres questions 

Beschluss: Der Stimmenzähler wird einstimmig gewählt. | Décision : le scrutateur·est 

élu à l’unanimité. 
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1.3 Wahl der Protokollführer*innen | Election des procès-verbalistes 

Beschluss: Die Protokollantinnen Elena Jäggi (de) und Nadège Kunz (fr) werden 

einstimmig gewählt bzw. es erfolgen keine Einwände dazu. | Décision : Elena Jäggi (de) 

et Nadège Kunz (fr) sont élues à l’unanimité comme rédactrices du procès-verbal. 

1.4 Genehmigung der Traktandenliste | Acceptation de l’ordre du jour 

Luzian: Es erfolgt die Abstimmung zur Genehmigung der Traktandenliste. 

Yael: Gibt es Anträge oder Änderungen eurerseits? 

Sandro, SUB: Was ist mit Wahlen Vorstand gemeint?  

Yael: Weitergabe Frage an CO 

Nadège Widmer: c’est aussi la co-présidence qui participe 

Yael: Ist die Traktandenliste somit genehmigt? Gibt es eine aktive Opposition? Ansonsten frage 
ich GPK nach Resultat. 

Nicolas, GPK: Es gibt keine aktiven Oppositionen. 

Yael: Dann wechseln wir jetzt zu den Anträgen. 

 

2. Antrag auf Statutenänderung – Diskussion und Beschluss | Proposition de 
modification des statuts - discussion et décision  

Yael: Es benötigt das 2/3 Mehr für die Änderung der Statuten.  

Yael: Sollen wir das Traktandum bestreiten oder diskutieren? Ich sehe keine Meldung. 

Antrag wird übergeben an VSETH 

Klara, VSETH: Kurze Situationszusammenfassung. Trotz langer Suche haben wir keine Person 
gefunden, die das Amt übernehmen will. Wir würden uns wünschen, dass es eine Lösung gibt. 
Warum der Antrag? Die historisch unterrepräsentierten Gruppen (FLINTA) werden aktiv von 
einem Amt ausgeschlossen. Was wir uns wünschen ist, dass die Quote zukunftsfähig ist.  

Yael: Ich sehe hier zwei Fragen. 

Klara, VSETH: Ich möchte gerne anmerken, dass wir einen Änderungsantrag eingereicht 
haben, weil im Original das Inkraft Datum fehlt. Das ist aber die einzige Änderung.  

Yael: Danke für die Anmerkung. Ich übergebe das Wort an Sarah. 

Sarah Truffer, SG FEN :  merci, j’avais juste une question, vous aviez dit que cet cet article 
s’appliquerait que s’il n’y avait pas d’autres possibilité. Mais à quel stade dit-on qu’il n’y a pas 
d’autres possibilités? On ne trouve personne. 
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Yael: Ich gebe die Frage an die Antragsstellenden zurück. 

Klara, VSETH: Das ist eine Sache der DV. Wir hätten lieber zwei gleichgeschlechtliche 
Personen als mit der Situation wie sie jetzt ist, weiterzumachen.  

Yael: Gibt es noch weitere Fragen? Momentan hat sich niemand mehr gemeldet. 

Yael: Okay, keine Meldung. Kommen wir zur Abstimmung des Antrags. Es ist das 2/3 Mehr 
notwendig. Dann eröffne ich die Abstimmung. 

Klara, VSETH: Wir haben gestern einen Änderungsantrag eingereicht, der noch nicht online ist. 
Der muss noch online kommen, weil wir ja über einen Änderungsantrag abstimmen müssen.  

Luzian: Wann habt ihr diesen eingereicht? 

Klara, VSETH: Der müsste gestern bei euch angekommen sein. Wenn er verloren gegangen 
ist, können wir in jetzt einreichen. Es geht wirklich nur darum, dass drinsteht, dass es heute in 
Kraft tritt. 

Luzian: Das Inkrafttreten von heute können wir hinzufügen. 

Klara, VSETH: Dankeschön. 

Yael: Das würde bedeuten, dass wir in einem ersten Schritt über Änderungs…(wird von Luzian 
unterbrochen) 

Luzian: Nein wir können direkt darüber abstimmen. 

Nicolas, GPK: Bitte zeigt doch kurz den Änderungsantrag, damit man sieht über was 
abgestimmt wird. 

Yael: Danke Nicolas. 

Änderungsantrag wird gezeigt. 

Luzian: Es ist kein neuer Text, es ist nur betont, dass es sofort in Kraft treten soll. (gelb 
markiert) 

Klara, VSETH: Es gibt tatsächlich eine Änderung im Haupttext ganz oben.  

Luzian: Das ist aber an sich keine Änderung der Statuten. 

Klara, VSETH: Genau, wir wollten nur klären, dass es nicht nur in der Begründung geändert 
wurde, sondern auch im Text. 

Yael: Danke für die Klärung. Dann können wir direkt über die Statutenänderung abstimmen. 
Dafür braucht es das 2/3 Mehr. 

Nicolas, GPK: Wir sollten zuerst über den Änderungsantrag abstimmen. 

Yael: Wir sollten somit zuerst über den Änderungsantrag abstimmen.  
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Damien Richard FAE-HES-SO : Question pour le GPK Serait-il possible de faire une votation 
par opposition active pour cette question de date, pour voter rapidement sur la proposition du 
VSETH, je pense que tout le monde est déjà d’accord dessus 

Luzian: Die Abstimmung zur Änderung wurde bereits gemacht. Ich bitte die GPK, es 
vorzulesen. 

Nicolas, GPK: Ich sehe die Abstimmung leider noch nicht. Mehrere Personen haben sich 
gemeldet, die nicht abstimmen konnten. 18 Ja-Stimmen, 1 Nein, 8 Enthaltungen. Gibt es eine 
Gegenrede, da sich einige im Chat gemeldet haben, die nicht abstimmen konnten? 

Yael: Gibt es noch Stimmen? Sonst kommen wir zur offiziellen Abstimmung über die Änderung 
der Statuten. 

Maximilan, VSETH: Ich kann immer noch nicht abstimmen. Jetzt geht’s, danke. 

Yael: Es fehlen noch zwei Stimmen. Nun fehlt noch eine Stimme.  

Nicolas, GPK: Es gab 32 Stimmen.1 Enthaltung, 31 Ja-Stimmen. Somit wird die 
Statutenänderung angenommen.  

Yael: Somit kommen wir zu den Wahlen in Bezug auf SOLIC. Und zwar betreffend Sitz des 
Präsidiums. Gibt es eine Kandidatur? Nein? Ansonsten bleibt der Posten vakant. Will jemand 
Stellung dazu nehmen? 

Nuria, students fhnw: Ich wäre froh, wenn ihr in euren Sektionen Werbung dafür machen könnt. 

Yael: Nun fahren wir weiter mit den Wahlen des Co-Präsidiums sowie Bestätigungswahlen des 
Vorstands. 1 Sitz im Co-Präsidium ist ab 1. Oktober vakant: Gibt es eine Kandidatur dafür? 

Julia, VSETH: Ich würde gerne für dieses Amt kandidieren. Ich möchte aber die GPK fragen, 
ob ihr mit 2/3 wählen wollt, ob eine 2. Frau kandidieren kann. 

Nicolas, GPK: Wir haben uns gerade dieselbe Frage gestellt. Wir diskutieren kurz. Wir sollten 
eine Antwort in den nächsten Sekunden haben.  

Nicolas, GPK: Wir würden gerne mit 2/3 Mehrheit darüber abstimmen, ob wir dies erlauben 
wollen, und dann würden wir zur Wahl kommen. 

Yael: Danke. Somit folgt die Abstimmung darüber, ob eine 2. Frau im Co-Präsidium sein kann.  

Yael an GPK: Können wir das Ergebnis sehen, auch wenn eine Person nicht abstimmt? 

Nicolas, GPK: 2/3 Mehrheit. 25 ja, 1 nein, 6 Enthaltungen. Das 2/3 mehr lag bei 21,3. Damit 
dürfen wir eine Frau ins Co-Präsidium wählen. 

Yael: Liebe Julia, du darfst somit kandidieren fürs Präsidium. Bitte stelle dich zuerst vor, 
danach erhält die DV die Möglichkeit, dir Fragen zu stellen. Anschliessend gibt es eine 
geschlossene Diskussion und es erfolgt die Abstimmung. 
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Julia, VSETH: Ich bin vom VSETH, studiere Informatik und bin bald mit dem Bachelor fertig 
und beginne mit dem Master. Ich war Präsidentin des VSETH. Im vergangenen Jahr habe ich 
aktiv mitgewirkt betreffend Thema Studiengebühren. Ich habe es sehr zu schätzen gelernt und 
mir ist es wichtig, dass der VS weiterhin bestehen bleibt. Ich finde die Arbeit sehr spannend 
und habe mit Nadège auch schon gesprochen, wie lange sie noch sein will. Da jetzt eine 
Vakanz offen ist, habe ich mich entschlossen zu kandidieren. Meine Vorstellung vom nächsten 
Jahr: Mit den Dossiers weiterhin beschäftigen, also Projekte, die die Vorstände angefangen 
haben, Studienerhöhungsgebühren, erasmus+, interne Dinge. Mit meinem Background in 
Informatik würde ich mich auch um die IT kümmern, da gibt es evtl. noch 
Verbesserungsbedarf. Ja, ein paar Ideen hätte ich. Ich revidiere aktuell die Statuten. Ich freue 
mich auf eure Fragen! 

Sandro, SUB: Danke für deine Kandidatur. Ich frage mich, wie lange es schon bekannt war, 
dass es eine Option ist und warum es nicht möglich war, uns vorher Dokumente zuzustellen? 
Wir haben gerade eben erst die Statuten geändert. 

Ladina, VSUZH: Wir sehen es ähnlich wie Sandro. Wir finden die ganze Aktion fragwürdig, 
dass man es heute schnell ändert und dann jemand reinwählt. In diesem Prozedere könnten 
andere Kandidaturen untergehen. Wir finden es auch mit der Frist der a.o. DV nicht gut. Also 
nicht heute wählen, sondern in ein paar Wochen am Sektionsrat vom 25. September.  

Julia, VSETH: Wie lange es geplant war und auch zur komischen Vorgehensweise: Ich kann 
nachvollziehen, dass es schnell vorangegangen ist. Das war nicht unser Ziel, nur damit ich 
selbst kandidieren kann. Uns ist bewusst, dass dies speziell wirken kann oder dies auch tut. Ich 
kann mir eben vorstellen, zu kandieren, falls es möglich ist, zwei Frauen zu haben. Es tut mir 
leid, dass es nicht klar genug angekommen ist.  

Klara, VSETH: Auch ich möchte mich entschuldigen. Ich dachte, dass ich den Sektionen mit 
denen ich in Kontakt trat, mitkommuniziert habe, dass unsere jetzige Präsidentin gerne 
kandidieren möchte. Ich meinte, dass ich angedeutet habe, wer dies ist. Falls dies nicht so ist, 
tut es mir leid.  

Francois, VSBFH: Ich kann das nachvollziehen, stütze aber auch Klara. Ich war informiert und 
fand es nicht ultraübervoreilig aber für Personen, die es nicht im Voraus wussten, schwierig. 

Nuria, students fhnw: ich war eine Antragsstellerin für die Statuten. Wir befürworten immer alle 
Kandidaturen, egal welches Geschlecht. Selbst als Antragsstellerin war ich nicht wirklich 
informiert, wann die DV stattfinden würde. Gemäss unseren Statuten muss alles schnell 
geregelt werden und es ist schwierig, alle Sektionen vorher abzuholen und niemanden zu 
übergehen. Ich bin dafür, dass Julia ins Präsidium gewählt wird. Mir ist es egal, ob es heute ist 
oder im Sektionsrat. Ich möchte sagen, dass ich keine kompetentere Person vorstellen könnte. 
Sie ist ja auch in der Arbeitsgruppe, die die Statuten überarbeitet. Ich fände es gut, wenn wir 
sie wählen könnten.  

Frage von Nuria an Julia: Könntest du dir vorstellen, für den Sektionsrat zu warten? Du 
müsstest ja noch Module wählen und je nachdem ob du das Co-Präsidium wählst… 

Julia, VSETH: Danke Nuria. Also es ist nicht so, dass ich nicht kandiere, wenn ich noch warten 
müsste. Für den Rest des Vorstands wäre es aber schön zu wissen, wie es weitergeht. 
Nächste Woche starten die Sessionen im Bundeshaus, was aufwändig ist. Ja ich muss 
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entscheiden, welche Fächer und Module ich wähle. Es ginge auf jeden Fall. Ich würde dem 
Vorstand auch diese Sicherheit wünschen, will aber nichts erzwingen. 

Jaasintha, VSPHS: Da wir noch nicht in der Diskussion sind, habe ich noch eine Frage. Du bist 
ja schon länger aktiv. Was sind deine liebsten Dinge in dieser bubble und was magst du am 
wenigsten? 

Julia, VSETH: Ich beginne mal mit dem Negativen. In dieser bubble mag ich den Umgang nicht 
so, so habe ich teilweise ziemlich wilde Sachen miterlebt. Manchmal geht vergessen, dass dies 
freiwillig ist und sicher nicht, weil wir uns gegenseitig etwas Böses wollen. Dass wir uns mehr 
Mühe geben, uns zu verstehen und einander abzuholen. Was mir am meisten gefällt ist, wie 
viel mir es gibt, sich so einzusetzen, und was alles möglich ist und dass ich den Studierenden 
eine Stimme geben kann. 

Yael: Vielen Dank. 

Vincent, VSS Vorstand: Frage an JULIA: Wir haben uns in der letzten Zeit mehr damit 
auseinandergesetzt, wie wir miteinander umgehen und zusammenarbeiten können. Wie gehst 
du mit Konflikten innerhalb des Vorstands um? Wenn etwas nicht stimmt und du dich als Co-
Präsi engagieren musst. Hast du eine Herangehensweise? 

Julia, VSETH: Danke für die Frage. Ich habe jetzt 2 Jahre geübt, wie es ist, im Vorstand zu 
sitzen. Wir sitzen sehr eng aufeinander, weil wir es Vollzeit machen. Wir hatten auch schon 
Konfliktsituationen, die wir aber gelöst haben. Wie ich das gemacht habe: Man sitzt mit 
Personen zusammen und probiert zu verstehen, woher etwas kommt, und diskutiert Dinge aus. 
Manchmal braucht es auch Abstand, um etwas zu verarbeiten. Zusammengefasst: Verständnis 
und Kommunikation. 

Jaasintha, VSPHS: Wie sind deine Sprachkenntnisse?  

Julia, VSETH: Meine Muttersprache ist Englisch und Schweizerdeutsch. Ich habe in der Schule 
Französisch gehabt, aber würde lügen, wenn ich sage, dass es gut ist. Passiv verstehen geht 
und ich frage nach, wenn ich etwas nicht verstehe. Ich versuche, mein Französisch laufend zu 
verbessern. Meine aktiven Französischkenntnisse sind nicht so gut trotz einigen Jahren 
Schule. 

Yael: Es gibt keine weiteren Meldungen, somit verlässt Julia das Zoom meeting und wir werden 
dich benachrichtigen, wenn du wieder beitreten darfst. 

GEHEIME DISKUSSION (Julia verlässt die Sitzung)  

Nicola, GPK: Im Wahlgang für Julia gab es 23 Ja-Stimmen und 10 Nein-Stimmen. Total gab es 
33 Stimmen. 

Yael: Danke, somit holen wir Julia rein und fragen, ob sie die Wahl annehmen möchte. 

Yael: Ich verkünde hiermit, dass du gewählt bist. Willst du diese annehmen? 

Julia, VSETH: Ja, ich nehme diese an. Danke fürs Vertrauen! 
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Yael: Emile wurde in SR ins Amt gewählt. Wir müssen jetzt aber noch die Wahl bestätigen. 

Yael: Es gibt keine Wortmeldungen, deshalb müssen wir keine Diskussion führen. Müssen wir 
Emile trotzdem kurz aus der Sitzung entfernen? Frage an GPK 

Yael: Sieht jemand den Bedarf, Wahl geheim zu halten? Ansonsten melden. Scheint nicht der 
Fall zu sein. Wahl können wir somit bestimmen.  

Nicola GPK: Resultat: 32 Stimmen, 31 ja und 1 nein. Emile ist somit gewählt.  

Yael: Willst du die Wahl annehmen? 

Emile, Vorstand: Oui (schriftlich) 

 

3 Varia  

 

Nuria, students.fhnw: Noch eine Anmerkung für das Protokoll, dass wir an der VSS-Retraite 
gerne über die Prozedur reden möchten. Wir von der fhnw finden es nicht so toll und möchten 
es deshalb besprechen.  

Nils, VSETH: Falls ihr keine Vernehmlassungsunterlagen erhalten habt, meldet euch. Lest dies 
durch, damit die DV nicht über zwei Wochen geht, sondern über eine Woche. Nur so wird die 
nächste DV effizient. 

Yael: Ich schliesse somit die DV. 

Nadège Widmer: Merci à tous les délégués d’avoir pris le temps, parfois c’est nécessaire que 
ça se passe comme ça. Merci à Yael d’avoir présidé un peu en dernière minute et merci à 
toutes les personnes ici ce soir d’avoir travaillé plus tard. On se voit à la retraite ou à la 
prochaine DV. 

 

  
ENDE der 183. ao Delegiertenversammlung: 21h15 Uhr |  

Fin de la 183ème Assemblée des Délégué·e·s ex. : 21h15 heures  
  

 

  
  

Bern, 23.09.2024  Protokollführerin: Elena Jäggi  
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Bern, 14.10.2024  Rédacteur du procès-verbal : Nadège Kunz  
 

 
 
 
 
Berne, 23.09.2024  Comité exécutif : Nadège Widmer 

             

 
 

 

 


